



Die neue Digivision von Sepp Friedhuber "Abenteuer Himalaya"



Der Himalaya ist nicht nur das höchste Gebirge der Welt mit grandiosen Landschaften, sondern auch ein bedeutender Kulturraum der Weltreligionen Buddhismus und Hinduismus.

Sepp Friedhubers Bilderreise führt uns in den Indischen Garhwal Himalaya. 1981 gelang die erste Besteigung des heiligen Berges Meru 6660m. 1996 führte er eine Naturfreunde Expedition zu einem der schönsten Berge der Welt, dem Siniolchu 6888m im Sikkim Himalaya. Eine Umrundung des heiligen Berges Kailash 6638m in Tibet, ist der bedeutendste Pilgerweg für Hindus und Buddhisten. Die Begegnung mit den Pilgern ist ein besonderes Erlebnis. Im Winter 2019 begab sich Sepp Friedhuber im Ladakh Himalaya auf die Suche nach dem legendären Schneeleoparden.



- Wann:** Sonntag, 12. Oktober 2025
Wo: In der J.H. Halle
Beginn: 18:30 Uhr
Einlass: ab 17:30 Uhr
Eintrittspreise: VK € 12.-- AK € 15.-- Kinder bis 15 Jahre frei.
Karten: Cafe Ingrid, Iris Apotheke, Gemeindeamt,
Naturfreunde Vorstand